



DISPONEN DE MÁS DE \$36 MIL MILLONES A REPARTIR.

Inicia proceso de postulaciones para los Fondos Cultura 2025

Ayer el Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio inició el proceso de postulaciones a los Fondos Cultura 2025, los que en sus seis fondos y 44 líneas contemplan un presupuesto total de más de 36 mil millones de pesos.

“Invitamos a todas las personas que se dedican a las artes, agentes culturales, colectivos y organizaciones del área a parti-

cipar en esta nueva convocatoria de los Fondos de Cultura 2025. Como cada año, nuestro servicio realizará distintas capacitaciones, tanto virtuales como presenciales, para acompañarlos en este proceso y facilitar las postulaciones”, precisó la seremi (s) de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, Milena Mollo.

Dentro de los énfasis centrales para esta ver-

sión se encuentran la descentralización a partir del establecimiento de criterios y cuotas que favorezcan proyectos de regiones distintas a la Metropolitana; el estímulo al trabajo cultural mediante el incremento de los recursos de las líneas que generan mayor empleabilidad; y la disminución de las brechas de género a través de criterios que prioricen a

mujeres en los equipos de trabajo.

Una de las principales novedades de los Fondos Cultura 2025 es que por primera vez contemplan en las bases el cruce de la información con el Registro Nacional de Deudores de Pensiones de Alimentos.

Para más información y bases la información estará disponible en www.fondosdecultura.cl.